



**LOCAL | Empleo**

## **Febrero registra un nuevo incremento del desempleo y rompe la tendencia de los últimos cuatro meses**

**Durante el pasado mes, se contabilizaron 1.750 personas paradas registradas, 9 más que en enero**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Miércoles 5 de marzo de 2014 - 19:15



Tras los cuatro meses de descensos consecutivos experimentados desde octubre de 2013, febrero ha registrado el primer incremento del presente año 2014 en lo que al desempleo se refiere.

En concreto y según los datos del Observatorio Argos, durante el pasado mes, la Oficina del Servicio Andaluz de Empleo de Priego contabilizó un total de 1.750 personas paradas registradas, lo que supone 9 parados más que en enero, o lo que es lo mismo, un crecimiento mensual del 0,51%, absorbido casi a partes iguales por ambos sexos, ya que en febrero se contabilizaron 4 parados varones más que en enero, situándose éstos en los 729, mientras que en el caso de las mujeres, el incremento ha sido de 5 nuevas desempleadas, situándose en las 1.021 frente a las 1.016 contabilizadas en enero de 2014.

Nuevos registros con los que la variación interanual alcanza un esperanzador -21,59%, uno de los registros más altos de la provincia, al pasar de las 2.232 personas paradas registradas en febrero de 2013 a las antes comentadas 1.750 del pasado mes, lo que supone un total de 482 parados menos un año, descenso que ha sido absorbido en su mayor parte por los hombres, ya que de los 1.133 consignados en febrero de 2013 se ha pasado a los 729 de febrero de 2014 (404 desempleados varones menos en un año), mientras que en caso de las mujeres, durante el último año el descenso ha ido de 78 desempleadas, al pasar de las 1.099 registradas en febrero de 2013 a las 1.021 del pasado mes.

Igualmente cabe reseñar que como ya ocurriera en enero, las actuales cifras son las más bajas de los últimos 24 meses, no constatándose unos datos inferiores o similares hasta enero de 2012 cuando se alcanzaron los 1.740 desempleados.

Por meses marzo, abril, septiembre y ahora febrero registraron los incrementos consignados durante el último año, mientras que durante mayo, junio, julio, agosto, octubre, noviembre, diciembre y enero se produjeron descensos en lo que al número de personas paradas registradas se refiere, destacando en este sentido abril, mes en el que se registró el máximo histórico consignado hasta la fecha desde que se contabiliza de manera oficial esta información, al registrarse 2.343 desempleados.

En cuanto a otras variables y manteniendo la tónica descendente que ha caracterizado al último semestre del pasado año y al primer mes de 2014, el número de personas demandantes de empleo ha registrado el octavo descenso consecutivo, situándose en las 2.953 frente a las 2.978 de enero, produciéndose también un descenso entre las personas demandantes de empleo no ocupadas (DEN0's), que han pasado de las 2.269 registradas en enero a las 2.251 de febrero.